
 

桜の開花と共に２０２４年度が始まりました。山にはまだまだ白い雪が残っ

ています。山梨の桃の花も、満開にはもう少し時間がかかりそうです。この時

期、山梨の桃畑には大勢の方々が作業をしておられました。花弁が開く前に

花を取り花粉を取り、花弁が開いたら花粉付けをするのだそうです。花粉の

つかない花もあるそうで、時間のかかる地道な作業です。膨大な畑一杯に広

がる桃の木を遠くから眺めるとピンク色に空が染まるほどで、まだ残る菜の

花の黄色と絶妙なバランスの色合い。春は良いですね。 

４月、真新しいスーツに調えた新入社員の入社式があちらこちらで行われ

ました。ピカピカのランドセルを背負った小学校の入学式。だぶだぶの制服

を身にまとった中学校の入学式。高校、大学の入学式、どの顔もどの顔も緊

張した顔の中にも特有のギラギラとした輝いた眼がとても印象的です。〇〇

年前を昨日の事のように思い出します。気を張りすぎないで、自然体で取り

組み、新しい環境に早く溶け込んで、自分の力を信じて、活躍して欲しいで

す。 

いつもの花粉症が今年も発症。鼻水がタラタラと。慌てて、医者へ駆け込

み、薬を処方してもらおうとしますが、いつもの薬が一部ないと言います。わ

けを聞くと、医薬品の供給不足とか。ジェネリックメーカ－の業務停止の影響

がまだ続いているらしいです。他人事と思っていた医薬品不足が現実の問題

として降りかかってきました。現存する薬で何とかしのいでいます。今年は花

粉が少ないのかな、あるいは齢のせいかな。鼻水も止まり、マスクをして今日

も元気に出発。 
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